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La  Plataforma  Stop  Plan  Solar  Vinalopó,  que
defiende  la  paralización  de  los  proyectos  de  placas
solares, se reunió ayer con representantes del equipo de
gobierno para conocer en detalle la situación de estas
plantas  fotovoltaicas.  En  la  reunión,  presidida  por  el
alcalde Rubén Alfaro, desde el Ayuntamiento se explicó
que se han presentado ocho proyectos en Elda y que
se están mostrado informes negativos para algunos.

En  esta  reunión,  además de los  representantes  de la
plataforma  participaron  el  concejal  de  Urbanismo,
Eduardo Timor, así como los portavoces de los grupos
municipales de Izquierda Unida, Javier Rivera, el Partido
Popular,  Fran  Muñoz,  y  el  edil  no  adscrito,  José

Francisco  Mateos.  Timor  explicó  que  “desde  la
Concejalía de Urbanismo se han estudiado todos los
proyectos que se han presentado y de los ocho que
hay en tramitación y que, en parte o en su totalidad,
se  sitúan  en  término  municipal  de  Elda,  desde  el
Ayuntamiento  ya  se  ha emitido  informes  negativos
sobre dos de ellos y en relación a otros cinco se han
emitido  Declaración  de  Compatibilidad  Urbanística
negativas”.

Respecto a las líneas que podrían pasar por el Pantano, el
concejal de Urbanismo señaló que han  “exigido a los
promotores  de  los  diferentes  proyectos  un  único
corredor  por  el  que discurran soterradas  todas  las
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líneas de evacuación de energía y también se les ha
solicitado que estas no vayan soterradas en ningún
caso por la zona del Pantano”.

Desde la plataforma señalan que en la reunión “tanto el
alcalde  como  el  resto  de  representantes
municipales  han  mostrado  su  rechazo  a  este
modelo  de  transición  energética  basado  en
macrocentrales  fotovoltá i cas,  apoyando
unánimemente las energías renovables y a las empresas
que  lícitamente  desarrollan  su  trabajo.  Desde  la
plataforma se han comentado los numerosos y graves
perjuicios  ambientales,  sociales,  a  los  senderos,  a
diversos bienes de interés comunitario, paisajísticos
y para los acuíferos por el uso de potentes herbicidas

que  pueden  implicar  estas  actuaciones  y  se  han
comprometido  a  trabajar  juntos  para  intentar
evitarlas”. Y desde la plataforma se ha “reprochado al
Consistorio la falta de compromiso con los espacios
naturales,  así  como la  escasa  información  que  hasta
ahora se ha dado a la ciudadanía”.

El  equipo  de  gobierno  desea  tener  una  posición
común entre todos los partidos y mantener encuentros
con los alcaldes de la comarca en los que también hay en
marcha proyectos de plantas solares para establecer una
posición común y se contactará con las dos consellerias
(de  Energía  y  de  Medio  Ambiente)  que  tienen  las
competencias  e  intervienen  en  los  procesos  de
autorización de este tipo de instalaciones para conocer
las causas de que hayan tantos proyectos en la comarca.
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